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活動報告

OB会員から納めていただいた会費をもとに、ホ
ームベース・塁ベース⼀式を贈呈いたしました。

※右の画像をクリックすると、拡⼤画像をご覧い
ただけます。

OB会員から納めていただいた会費をもとに現役
チームへ寄贈した部活動⽀援⾦が⼀助となり、ブ
ルペンの整備が⾏われました。

【整備内容】
 ブルペン回りの⼟留め（ブロック積み）
 ピッチャープレートの交換
 ホームベースの交換
 ⼟⼊れ及び傾斜計測
 他、上記に付随する作業

※右の画像をクリックすると、その模様をご覧いただけます。

⻑良⾼校野球部創部70周年を記念し、⻑球会主催による「⻑球
会カンファレンス2020」を開催致しました。

 岐⾩市内にあるグランヴェール岐⼭に総勢305名の会員が参加
し、パネルディスカッションと記念懇親会を実施しました。

第1部のパネルディスカッションは、2階のカルチ
ャーホールで開催されました。歴代監督・OB監
督を迎え、「⻑良は甲⼦園に⾏く」をテーマに熱
いトークが繰り広げられました。

【パネリスト】鈴⽊賢治（26期OB）、三輪⼀弘（30期OB）、
⼩牧憲充（36期OB）、⼤江哲郎（49期OB）、杉原宗（58期
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OB）
【MC】福井雅⼀（28期OB）

つづく第2部の記念懇親会は、3階の⼤宴会場「鳳
凰」で開催されました。それぞれの期ごとにOB
が⼀堂に会し、当時の監督を囲み⾷事をしながら
近況報告や思い出を語り合ったり、先輩後輩の垣根を越えた交流
が深められました。

最後は、校歌⻫唱、鈴⽊副会⻑の閉会挨拶で散会となりました。
（※右の画像をクリックすると、懇親会の模様をご覧いただけます。)

⻑良⾼校グランドにて、OB会員から納めていた
だいた会費をもとにバット5本とキャッチャー⽤
具⽤具⼀式を贈呈いたしました。
渡辺会⻑は⼤会を前に選⼿たちに激励の⾔葉をか
け、⽵市副会⻑とともに篠⽥キャプテンに贈呈品を⼿渡しまし
た。

※右の画像をクリックすると、その模様をご覧いただけます。

［贈呈式参列者］
渡辺会⻑、⽵市副会⻑、國島委員⻑、堀（事務局）、宇野（事務
局）

ダイニング バラティエにて、令和元年度⻑球会
総会、懇親会を開催しました。

総会では、平成30年度事業報告・収⽀決算報告、
令和元年度事業計画（案）・収⽀予算（案）が承認されるととも
に役員改選案が承認されました。

総会後に⾏われた懇親会は、鈴⽊副会⻑の挨拶・
乾杯の後、終始なごやかな雰囲気で会員同⼠の交
流が深められました。
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最後は、校歌⻫唱、⽵市副会⻑の閉会挨拶で散会となりました。
（※右の画像をクリックすると、懇親会の模様をご覧いただけます。)

岐⾩県⾼校野球OB⼤会2019に出場しました。
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